

Economía, finanzas y negocios Colombia

Ecopetrol avanza en el recaudo del FEPC con 17,7 billones recibidos y espera saldo de 2,8 billones para el cierre de 2023

El Gobierno Nacional ha realizado un pago del 86% del saldo del FEPC a Ecopetrol por los subsidios al precio de los combustibles.

27 septiembre, 2024 | Por Julieth Barbosa



Compartir



Ecopetrol anunció que ha logrado gestionar el recaudo de aproximadamente el 86% del saldo del Fondo de Estabilización de Precios de los Combustibles (FEPC) correspondiente a 2023, lo que equivale a 17,7 billones de pesos. Este avance representa una parte significativa del total de 20,5 billones que el Gobierno Nacional debe pagar a la empresa este año, en concepto de los subsidios aplicados al precio de los combustibles.

Unirme al canal de WhatsApp de noticias de 360 Radio

Panorama general: El 26 de septiembre, el Ministerio de Hacienda efectuó un pago de 4,7 billones de pesos a Ecopetrol, correspondiente a la cuenta por cobrar del FEPC del tercer trimestre de 2023. En esa misma fecha, Ecopetrol completó el pago de dividendos a su principal accionista, el Gobierno Nacional, con una transferencia final de 2,2 billones de pesos, alcanzando un total de 11,3 billones pagados en lo que va del año, de acuerdo con lo aprobado en la Asamblea General de Accionistas.



Ecopetrol avanza en el recaudo del Fondo de Estabilización de Precios de los Combustibles

El saldo acumulado por los subsidios al precio de los combustibles en 2023 asciende a 20,5 billones de pesos. Ecopetrol ha recaudado hasta ahora 17,7 billones de esta deuda, gracias a los esfuerzos del Gobierno Nacional para cumplir con los plazos establecidos. Sumados a los pagos pendientes del déficit de 2022, el total desembolsado por el Gobierno Nacional por concepto del FEPC alcanza los 54,4 billones de pesos.

Por qué es importante: Se espera que para el último trimestre del año se realicen pagos adicionales por 2,8 billones de pesos, que cubrirán el resto de los

Última hora

subsídios correspondientes a 2023. Ecopetrol también destacó la medida implementada por el Ministerio de Hacienda y Crédito Público el pasado 18 de junio, que ajusta el precio del diésel para grandes consumidores (aquellos que demandan más de 20.000 galones al mes) al precio internacional. Esta regulación, vigente desde el 3 de agosto, permitirá que el precio del ACPM flote de acuerdo con las variaciones internacionales, ayudando a reducir la brecha existente.

Le puede interesar: [Fenalco rechaza propuesta de Petro sobre inversiones forzadas al sistema financiero](#)



Ecopetrol subrayó el esfuerzo del Gobierno Nacional, en particular del Ministerio de Hacienda, para cumplir con los compromisos de pago y cerrar la brecha de saldos del FEPC. Actualmente, la empresa trabaja de manera articulada con los ministerios de Hacienda y de Minas y Energía en la aplicación de esquemas de pago que permitan seguir reduciendo estos saldos y asegurar la sostenibilidad financiera del sector.

[Lea también: ANI extiende proyecto en la vía Bogotá-Villavicencio hasta 2025 con un aumento de \\$10.000 millones](#)

TAGS ACPM ECOPETROL Ecopetrol recaudo FEPC Empresa Fondo de Estabilización de Precios de los Combustibles Gobierno Nacional MINISTERIO DE HACIENDA Pago de dividendos precio internacional recaudo del FEPC Subsidios a combustibles



¿Quieres estar siempre informado? Haz de 360 Radio tu fuente de noticias

Gustavo Petro

Infraestructura

Aris Mining y la Alcaldía de Segovia inauguran pavimentación de 2.6 kilómetros de la vía Marmajito-Marmajón

Le puede interesar



Noticias de Colombia

ANI extiende proyecto en la vía Bogotá-Villavicencio hasta 2025 con un aumento de \$10.000 millones



Empresas

GreenYellow cierra la FIB 2024 con una participación destacada y exitosa



Noticias de Bogotá

Galán afirma que el financiamiento del Metro de Bogotá es un derecho, no un regalo del gobierno



Economía, finanzas y negocios

Desconfianza empresarial en Colombia alcanza niveles críticos tras dos años de gobierno de Gustavo Petro

360



Contacto: comunicaciones@360radio.com.co
Área Comercial: comercial@grupogaviacano.com

CATEGORIAS

Economía, finanzas y negocios
Política
Infraestructura
Noticias de Medellín
Noticias de Bogotá

SECCIONES

Observatorio TIC
Deportes
Entretención
Editorial
Radio 360

Medio de comunicación enfocado en los principales hechos políticos, económicos, sociales y de opinión. Estamos en radio, internet y publicaciones impresas.

[Noticias de Bogotá](#)

[Confidenciales](#)

[Columnas](#)

[Revista 360](#)

[Política de Cookies](#)

[Políticas de protección y privacidad de datos](#)

